

Universidad Tecnológica del Perú

La Universidad Tecnológica del Perú se encuentra muy cercana al centro de Lima, la capital del país, la universidad cuenta con diferentes campus y yo tuve la oportunidad de estudiar en el campus central de la Universidad, este campus tiene diferentes edificios de la propia universidad en escasos metros y dependiendo de las asignaturas a cursar deberás cambiar de edificio. Todos ellos bastante bien equipados con comedor muy económico y todo tipo de servicios para los estudiantes. El servicio de relaciones internacionales es excelente, me brindó una cálida bienvenida y siempre estuvieron dispuestos a ayudarme realizando todos los trámites muy rápidos y de una manera muy cercana lo que se agradece mucho en los comienzos.



Los horarios de las clases son muy variados y se corresponderán dependiendo de las asignaturas que el estudiante elija, pero hay clases desde las 7 de la mañana hasta las 22:30 de la noche si el estudiante lo prefiere, así que el horario es bastante flexible.

El tráfico en Lima se caracteriza por ser un verdadero caos, lo bueno de la Universidad Tecnológica del Perú es que está bastante bien conectada debido a su ubicación y hay autobuses que te dejan en la misma puerta de la universidad por lo que lo hace muy cómodo.

Respecto al ambiente universitario en la UTP, no había demasiados estudiantes de intercambio éramos 9 en total, mexicanos, colombianos y yo, pero Lima cuenta con muchas universidades y en total había más de 200 estudiantes de intercambio de

Agradecemos a Víctor esta información

diferentes partes del mundo que vienen sobre todo a mejorar su español y estudiar, he tenido la suerte de conocer a estudiantes franceses, alemanes, italianos, fineses y muchos más países por lo que se organizan muchos viajes, fiestas, eventos, etc...



Respecto al tema del País y todos los prejuicios de su peligrosidad y pobreza, no hay que olvidar que Suramérica no es Europa y existe mucha más peligrosidad, hay que tener cuidado de qué lugares visitas e intentar tener precaución. Yo no he tenido ningún problema de este tipo, el peruano es una persona muy agradable y siempre dispuesto a ayudar, he viajado por todo el país y en ningún momento me he visto en peligro ni en una situación incómoda, pero como digo siempre hay que andarse con cuidado.

Perú es un país con una biodiversidad difícil de imaginar, cuenta con desiertos, glaciares, oasis, el mar Pacífico con sus infinitas olas, picos de hasta 6.000 metros de altitud, el cañón del Colca uno de los más profundos del mundo, playas espectaculares, un sinfín de patrimonio, el impresionante Machupichu y el inmenso lago Titicaca entre otros lugares. Por lo que si te gusta el deporte y la aventura es un país espectacular para visitar.

Respecto al alojamiento, yo vivía en el barrio de Miraflores es uno de los lugares más turísticos y más seguros de Lima, hay bastantes sitios de ocio y además es donde viven la mayoría de estudiantes de intercambio, no hay residencias de estudiantes como estamos acostumbrados en Europa, sino que son casas muy grandes con varios dormitorios en la que viven entre 7 y 14 estudiantes normalmente, otra opción es un apartamento normal de 2,3 o 4 personas. Pero sí recomiendo bastante vivir en el distrito de Miraflores desde aquí tarda 45 minutos en ir a la universidad en autobús que para ser Lima con su caótico tráfico os aseguro que no es mucho.

Agradecemos a Víctor esta información

Para concluir me gustaría decir que ha sido una experiencia muy enriquecedora, he visitado lugares preciosos, conocido a mucha gente y aprendido mucho, no hay que dejarse llevar por lo prejuicios que tenemos sobre algunos países sino dejarse llevar e ir a descubrirlos de primera mano. Si tenéis alguna duda o necesitáis ayuda no dudéis en contactar conmigo por mi correo electrónico, victor.louli98@gmail.com